

## ABSTRAK

**Farah Khasrafi (1208030075). 2024. *Perubahan Sosial Masyarakat Pasca Industrialisasi (Penelitian di Kampung Lijajar Kecamatan Ciwandan, Kota Cilegon).***

Penelitian ini membahas mengenai perubahan sosial yang terjadi pada masyarakat Kampung Lijajar, Kecamatan Ciwandan, Kota Cilegon pasca industrialisasi. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fakta yang menunjukkan bahwa hadirnya pabrik industri di Kampung Lijajar ini memberikan suatu perubahan yang mencakup ke berbagai aspek sosial mulai dari aspek sosial, aspek ekonomi, aspek budaya, dan juga aspek politik. Wilayah Kampung Lijajar menjadi salah satu wilayah industri karena terdapat sumber daya alam yang memadai yang dijadikan sebagai bahan utama pabrik industri tersebut untuk beroperasi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana proses perubahan sosial yang terjadi pasca hadirnya pabrik industri meliputi kondisi kehidupan masyarakat sebelum hadirnya pabrik industri tersebut. Selain itu juga, peneliti ingin mengetahui apa saja dampak yang ditimbulkan dari pabrik industri yang beroperasi di Kampung Lijajar ini, karena tentu saja dengan hadirnya pabrik industri memberikan dampak baik itu dalam bentuk yang positif maupun dalam bentuk yang negatif terhadap lingkungan sekitar.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah Teori Evolusi Sosial Emile Durkheim, yang digunakan sebagai analisis mengenai perubahan sosial yang terjadi pada masyarakat Kampung Lijajar.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan metode deskriptif untuk menganalisis secara mendalam mengenai perubahan sosial masyarakat pasca industrialisasi di Kampung Lijajar, Kecamatan Ciwandan, Kota Cilegon. Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini yaitu teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Data yang telah diperoleh kemudian dianalisis melalui tiga tahapan yaitu reduksi data, penyajian data, serta penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Dalam penelitian ini menunjukkan bahwa masyarakat Kampung Lijajar mengalami perubahan dalam beberapa aspek sosialnya setelah adanya pabrik industri di Kampung Lijajar. Dari perubahan sosial tersebut menimbulkan berbagai respon dari beberapa masyarakat yang merasakan perubahan tersebut. Perubahan ini menunjukkan kemajuan Kampung Lijajar dari kehidupan mereka sebelum adanya pabrik industri, namun di sisi lain perubahan pun terjadi pada lingkungan di Kampung Lijajar yang menjadi tercemar akibat adanya aktivitas pabrik industri tersebut.

**Kata Kunci: Pabrik Industri, Perubahan Sosial, Masyarakat**